
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

2011年９月 

NO.3 掲示用 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ホームページ 

※過去の会議議事録、資料などがダウンロードできます。 

※「学童保育」の現状、条例や運営基準は？ 父母会はなぜ必要？   

 など、学童保育を知る上で大切な情報が満載です。 

http://gakudou.kids.coocan.jp/  

「春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会」で検索してください！ 

お問合せ・ご意見などは事務局まで 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 

ご覧になりましたか？ 
「第１回運営連絡会（６月１８日実施）」の 

議事録が配布されました!! 
１４クラブ２２名の父母が参加。父母が集まって要望を伝えること

の大切さがあらためて明らかになった会議ではなかったでしょう

か。 

 

◇「議事録は作成しない（2010 年度）」から、議事録配布へ前進！ 

◇緊急時優先電話の設置実現･･･代表者会議での情報がきっかけ！ 

 

しかし、まだまだ実現できていないものがたくさんあります。 

 

◇洗濯機の設置を！･･･生活には必須なものなのに！？ 

◇指導員研修の充実！･･･実績すら示されていません。 

                          等々 

 

議事録といっても、項目を簡略に列挙しただけの内容で、出席して

いない方に状況を伝える内容にはほど遠いものです。 

次の機会に向けて、私たちの声をもっと行政に届けましょう。 

第２回代表者会議を行います! 

１０月１６日（日）10:00～ あしすと３階にて（予定） 

 

各クラブからの意見を元に、連絡会として市に提出する「放課後児童ク

ラブの設置・運営に関する要望書」を作成します。 

昨年は、保育課からは回答がありましたが社協からは回答すら得られ

ず、また連絡会としての直接交渉の場も設けられませんでした。 

今年度はこの様な事にならないよう、父母の皆さんの声を頼りに交渉を

進めていきたいと思います。 

要望書の作成にあたり、事前アンケートを各クラブにお配りしています。

過去の経緯なども判る様な内容になっていますので、できる限り多くの

皆様のご意見を集めて、協力して行政に働きかけていくための材料にし

ていきましょう。 

その他、各クラブで気になっていることや行事の報告など、気軽に情報

交換ができる場として代表者会議を活用していただきたいと思います。 


